



SECURIPHONE ®

PROPRIETE INTELLECTUELLE

L'ensemble des éléments de ce programme, y compris, mais sans s'y limiter, le logo, la marque, le code source, ainsi que le visuel du programme, sont protégés par la loi sur la propriété intellectuelle et ont été déposés auprès de l'Institut National de la Propriété Industrielle (INPI).

Toute reproduction, représentation, modification, publication, transmission, ou distribution, intégrale ou partielle, de ces éléments sans l'autorisation préalable est strictement interdite et pourra faire l'objet de poursuites judiciaires.

ALB SOLUTIONS - 789731221

INTELLECTUAL PROPERTY

All elements of this program, including but not limited to the logo, brand, source code, and visual of the program, are protected by intellectual property law and have been filed with the National Institute of Industrial Property (INPI).

Any reproduction, representation, modification, publication, transmission, or distribution, in whole or in part, of these elements without prior authorization is strictly prohibited and may be subject to legal action.

ALB SOLUTIONS - 789731221

Meshtastic® is a registered trademark of Meshtastic LLC. Meshtastic software components are released under various licenses, see GitHub for details. No warranty is provided - use at your own risk.

Contrat de licence d'utilisateur final

ALB SOLUTIONS, dont le siège social est situé au 6 rue de la laiterie, 29100 LE JUCH, FRANCE, SIREN 789731221 (ci-après dénommé « l'Éditeur »).

Et : « l'Utilisateur ».

1. Objet de la Licence

Le présent contrat de licence d'utilisateur final (ci-après dénommé « Licence ») accorde à l'Utilisateur un droit d'utilisation du logiciel SecuriPhone® (ci-après dénommé « le Logiciel »), conformément aux termes et conditions stipulés ci-après.

2. Droit d'Utilisation

2.1 L'Éditeur accorde à l'Utilisateur une licence d'utilisation non exclusive, illimitée dans le temps pour le Logiciel. Cette licence permet à l'Utilisateur d'utiliser le Logiciel pour ses besoins internes, sous réserve du respect des conditions de la présente Licence.

3. Restrictions

3.1 Interdiction de diffusion : L'Utilisateur s'engage à ne pas diffuser, distribuer ou mettre à disposition le Logiciel, en tout ou partie, à des tiers, par quelque moyen que ce soit, sans l'accord écrit préalable de l'Éditeur.

3.2 Interdiction de copie : L'Utilisateur s'engage à ne pas copier, reproduire ou créer des œuvres dérivées basées sur le Logiciel, sauf dans la mesure où cela est expressément autorisé par la présente Licence ou par la loi applicable.

3.3 Interdiction d'utilisation frauduleuse : L'Utilisateur s'engage à ne pas utiliser le Logiciel de manière frauduleuse ou à des fins illégales. Cela inclut, mais sans s'y limiter, l'utilisation du Logiciel pour des activités de piratage, de contrefaçon, ou pour tout autre objectif non autorisé.

4. Propriété Intellectuelle

4.1 L'Éditeur conserve tous les droits de propriété intellectuelle et les droits d'auteur sur le Logiciel. Aucune disposition de la présente Licence ne doit être interprétée comme transférant des droits de propriété intellectuelle à l'Utilisateur.

5. Support et Mises à Jour

5.1 Cette Licence n'inclut pas automatiquement des services de support technique ou des mises à jour. Des services supplémentaires peuvent être fournis sous réserve d'un accord distinct.

6. Résiliation

6.1 L'Éditeur se réserve le droit de résilier cette Licence en cas de violation par l'Utilisateur des termes et conditions stipulés. En cas de résiliation, l'Utilisateur doit cesser immédiatement d'utiliser le Logiciel et détruire toutes les copies en sa possession.

7. Poursuites

7.1 Toute violation des termes de cette Licence, y compris les interdictions de diffusion, de copie et d'utilisation frauduleuse, pourra entraîner des poursuites judiciaires et des sanctions légales contre l'Utilisateur.

8. Loi Applicable

8.1 La présente Licence est régie par les lois françaises, et tout litige relatif à cette Licence sera soumis à la compétence exclusive des tribunaux Français.

9. Acceptation de la Licence

9.1 L'utilisation du Logiciel par l'Utilisateur implique l'acceptation pleine et entière des termes et conditions de la présente Licence. En installant, copiant, ou utilisant le Logiciel de quelque manière que ce soit, l'Utilisateur accepte d'être lié par les conditions de cette Licence.

10. Clause de non-responsabilité

SecuriPhone® met tout en œuvre pour offrir un service de transmission d'alerte fiable, que ce soit via le réseau GSM ou le réseau Meshtastic®. Toutefois, SecuriPhone® ne peut être tenu responsable de la non-transmission d'une alerte dans les cas où les réseaux GSM et/ou Meshtastic® seraient indisponibles, dysfonctionnels, ou affectés par des perturbations techniques, géographiques ou autres. La disponibilité et le bon fonctionnement de ces réseaux dépendent de facteurs extérieurs à notre contrôle, tels que la couverture réseau, les interférences ou la maintenance de ces infrastructures.

End User License Agreement

ALB SOLUTIONS, whose registered office is located at 6 rue de la laiterie, 29100 LE JUCH, FRANCE, SIREN 789731221 (hereinafter referred to as "the Publisher").

And: "the User".

1. Purpose of the License

This end user license agreement (hereinafter referred to as "License") grants the User a right to use the SecuriPhone® software (hereinafter referred to as "the Software"), in accordance with the terms and conditions stipulated below.

2. Right of Use

2.1 The Publisher grants the User a non-exclusive, unlimited license to use the Software. This license allows the User to use the Software for its internal needs, subject to compliance with the conditions of this License.

3. Restrictions

3.1 Prohibition on distribution: The User undertakes not to distribute, distribute or make available the Software, in whole or in part, to third parties, by any means whatsoever, without the prior written consent of the Publisher.

3.2 Prohibition on copying: The User undertakes not to copy, reproduce or create derivative works based on the Software, except to the extent that this is expressly authorized by this License or by applicable law.

3.3 Prohibition on fraudulent use: The User undertakes not to use the Software fraudulently or for illegal purposes. This includes, but is not limited to, using the Software for piracy, counterfeiting, or any other unauthorized purpose.

4. Intellectual Property

4.1 The Publisher retains all intellectual property rights and copyrights to the Software. Nothing in this License shall be construed as transferring any intellectual property rights to the User.

5. Support and Updates

5.1 This License does not automatically include technical support services or updates. Additional services may be provided subject to a separate agreement.

6. Termination

6.1 The Publisher reserves the right to terminate this License in the event of a breach by the User of the terms and conditions stipulated. In the event of termination, the User must immediately cease using the Software and destroy all copies in his possession.

7. Prosecution

7.1 Any violation of the terms of this License, including the prohibitions on distribution, copying and fraudulent use, may result in legal proceedings and legal sanctions against the User.

8. Applicable Law

8.1 This License is governed by French law, and any dispute relating to this License will be subject to the exclusive jurisdiction of the French courts.

9. Acceptance of the License

9.1 The use of the Software by the User implies full and complete acceptance of the terms and conditions of this License. By installing, copying, or using the Software in any way, the User agrees to be bound by the conditions of this License.

10. Disclaimer

SecuriPhone® makes every effort to provide a reliable alert transmission service, whether via the GSM network or the Meshtastic® network. However, SecuriPhone® cannot be held responsible for the non-transmission of an alert in cases where the GSM and/or Meshtastic® networks are unavailable, dysfunctional, or affected by technical, geographical or other disruptions. The availability and proper functioning of these networks depend on factors outside our control, such as network coverage, interference or maintenance of these infrastructures.